

## El nuevo capítulo de Go!Azen se preestrenará en Irun

Escrito por Administrator  
Miércoles, 10 de Octubre de 2018 15:16 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 10 de Octubre de 2018.

### El nuevo capítulo de Go!Azen se preestrenará en Irun

[M. A. I.](#) IRUN. Miércoles, 10 octubre 2018, 00:21 El Centro Cultural Amaia acogerá un preestreno del primer capítulo de la nueva temporada de Go!Azen. Será el segundo año consecutivo en el que la conocida serie televisiva de ETB1 ofrezca un adelanto de su nueva temporada en Irun. Go!Azen, que ha obtenido un gran éxito entre la población juvenil, cuenta las aventuras que vive un grupo de jóvenes de 16 años en las colonias de verano.

El preestreno del primer capítulo tendrá lugar el 18 de octubre, jueves de la semana que viene, a las 19.00 horas, con entrada gratuita hasta completar el aforo del Amaia.

La delegada de Euskera del Ayuntamiento, Mónica Martínez, aseguraba ayer que «es una gran noticia que tengamos por segundo año consecutivo la oportunidad de acoger este evento. 'Go!Azen' es una serie muy conocida entre los jóvenes y ayuda a difundir y fomentar el uso del euskera más allá del aula y en espacios de ocio y entretenimiento».